

## PRIERE : RESULTAT OU RELATION ?

Commencer une étude sur la prière par sa propre expérience de celle-ci me semble une chose dangereuse à tenter. Il faudrait plutôt consulter des "experts", des hommes et femmes qui, à travers les années, ont approfondi leur relation avec Dieu par les heures qu'ils ont passées avec le Créateur. Mais ces "experts" sont difficiles à trouver. Ils ne font pas de la publicité. Normalement, ce ne sont pas ceux qui donnent la meilleure étude sur la prière, car une collection de faits et de versets bibliques n'égalise pas une vie vouée à la prière. Pour être "expert" en prière, il faut prier.

Si nous pouvions être connus pour une chose, ce serait sans doute pour être des enfants de Dieu qui prient. Mais plus nous prions, plus nous nous rendons comptes que nous sommes loin d'être des experts. Et nous entrons dans le domaine des "mystères" de la prière.

Quels mystères, par exemple ?

- Quand les disciples de Jésus lui ont demandé comment prier, il leur a donné seulement quelques paroles puis il a averti ses disciples des dangers de la prière. Il leur a dit de ne pas aligner des phrases comme font les païens et de ne pas prier pour le spectacle. Mais ce même Jésus a passé des nuits entières à prier son Père et n'hésitait pas à prier devant ces disciples.
- Nous sommes appelés à prier et à exprimer tous nos désirs à Dieu. Mais la Parole de Dieu est claire : Dieu sait déjà tout ce dont nous avons besoin !
- Dieu est parfait et il n'y a rien hors de sa connaissance. Mais la prière peut changer la manière dont Dieu agit dans notre monde.
- Dieu répond à la prière de la foi. Mais Dieu a répondu à la prière de l'Eglise en Actes 11 quand la foi semblait être faible ou lointaine !
- Nous ne sommes pas des gens qui savent prier, mais il nous faut prier !

Ce numéro prend ces mystères en considération. En répondant à nos questions concernant la prière, l'auteur nous invite simplement à prier. Il admet que personne ne devient un "bon" prieur ; (ch. 11), mais il nous invite à grandir dans l'expérience de la prière. Dans ce numéro vous ne trouverez pas de réponses spécifiques à des prières spécifiques. Ce ne sont pas des témoignages d'expériences après expériences qui montrent la puissance de Dieu. Cependant, la puissance de Dieu est soulignée à chaque page.

Vous ne trouverez pas de formules toutes faites. Pas d'abécédaire pour avoir tout ce que vous désirez. Cependant, Hodges répond à certaines questions :

- Que veut dire Paul quand il nous exhorte à "prier selon l'Esprit" ?
- Comment prier "au nom de Jésus" ?
- Est-ce que Dieu a une volonté particulière pour ma vie ?
- Quel est le rôle du jeûne dans la vie d'un chrétien ?

Mais le but de ce numéro n'est pas de répondre à ces questions. C'est plutôt de nous encourager à vivre la prière : d'entrer dans cette relation privilégiée qu'est la prière et de répondre à Dieu. L'auteur est un homme qui désire connaître Dieu. Et c'est par la prière qu'il nous encourage à commencer.

L'âge de l'auteur (il a plus de soixante ans) lui donne une grande expérience de la prière. La soumission de l'auteur à Dieu lui donne l'intégrité nécessaire pour partager avec nous ses réflexions sur la prière, car pour lui, la prière est la soumission à Dieu. Il ne se moque pas de celui qui ne prie pas, ni de celui qui ne prie pas bien, car personne ne prie comme il le faut. Plutôt, il nous appelle à nous soumettre à Dieu. Car pour lui prier c'est connaître Dieu. C'est une relation et non seulement une action.

Deux pères invitent leurs enfants à aller à la pêche avec eux. Un des deux pères et son enfant, après une journée de pêche, rentrent à la maison tout tristes car ils n'ont rien pris. C'était une journée gâchée. L'autre père et son enfant rentrent chez eux tout contents. La différence n'est pas qu'ils ont pris du poisson. Leur panier lui aussi est vide. Mais ils se réjouissent de leur relation. Ils ont pu passer la journée ensemble. Et dans notre vie de prière, qu'est-ce qui prime ? Le résultat ou la relation ? L'acquisition ou l'amour partagé avec Dieu à travers la prière ?

Nous prions car notre Père nous écoute. Il tend l'oreille pour entendre nos paroles. Il nous donne son Esprit pour interpréter nos soupirs inexprimables. Il ne dort pas, afin de pouvoir toujours être à nos côtés.

La maturité de Hodges nous rappelle que nous ne prions pas pour recevoir. Nous prions pour "devenir". Nous prions Dieu "parce que" ... Dieu est là. Il nous aime, et il donne la vie. C'est de cette relation, une relation d'amour, que vient la puissance de la prière.

Une amie m'a envoyé une note contenant "La prière pour aujourd'hui" : "Dieu, jusqu'à maintenant, tout va bien. Je n'ai pas encore dit de racontars. Je ne me suis pas énervée. Je n'ai été ni de mauvaise humeur, ni égoïste. Et j'en suis fière ! Mais, dans quelques minutes, je vais me lever, et à partir de ce moment-là, j'aurai sans doute besoin

de beaucoup d'aide."

Ne sortons pas de notre lit sans prier. Ne tournons pas la page sans prier. C'est le défi de ce numéro sur la prière.

Alors, allez-y ! Pourquoi attendre ?

Brady Smith  
Lausanne, Suisse